

La rénovation du gymnase Pierre-Rouzière

Page modifiée le mercredi 24 avril 2024 • Données Ville du Mans

Projet



© Ville du Mans

La Ville du Mans a décidé de rénover le complexe sportif Pierre Rouzière. Construit en 1971, cet équipement situé dans les quartiers Est de la ville se compose d'une salle omnisports, d'une salle de dojo, de vestiaires et de locaux annexes. Sa surface utile globale est de 1500 m².

Objectifs

Il a été décidé de procéder à une rénovation complète de ce gymnase afin de mieux répondre aux besoins des utilisateurs, dont les collégiens. L'objectif est notamment de mettre cet équipement aux différentes normes en vigueur et de le reconfigurer pour les besoins d'usage.

Différents types de travaux seront ainsi réalisés.

- La mise aux normes thermiques des vestiaires et de la salle omnisports,
- la mise aux normes d'accessibilité,
- la mise aux normes des tracés sportifs de la salle omnisports,
- la mise aux normes de sécurité incendie,
- la création de deux extensions de 50 m² environ chacune, pour des vestiaires, des sanitaires et des locaux de fonctionnement,
- la rénovation de l'aire de jeu extérieure,
- la reconfiguration des places de parking.

Maîtrise d'ouvrage

Cette opération de rénovation a été conduite par la Ville du Mans.

Calendrier

Les travaux ont été réalisés sur la période 2019-2020.

Montant

Le montant de l'opération est de 1 729 143 € hors taxes.

Partenariat

Le montant de la participation européenne du Feder est de 635 000 €. La Région des Pays de la Loire a participé à hauteur de 300 000 €. Le Département de la Sarthe a apporté une aide de 100 000 €. L'Agence nationale pour la rénovation urbaine accompagnera également ce projet avec une aide de 343 750 €.

Au final, sur le projet global, la part restante pour la Ville du Mans s'élève à 350 393 €.

635 000 €

d'aide européenne

C'est la subvention accordée par le Feder pour la rénovation du gymnase Pierre Rouzière au Mans.

